



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 71791

Texte de la question

M. Christian Hutin attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'installation du TEP-SCAN de l'hôpital de Dunkerque. En effet, voilà de nombreux mois, voire plusieurs années que cette annonce a été faite et que cette perspective est attendue avec impatience. Si la lutte contre les cancers est une priorité absolue pour notre pays, elle l'est davantage encore dans notre région Nord-Pas-de-Calais et sur le littoral dunkerquois en particulier. Cancers des voies aéro-digestives supérieures, cancers liés à l'amiante, la région est, hélas, parmi les plus touchées. Cet équipement sanitaire est une nécessité. Il souhaite donc connaître les dispositions prises pour qu'il soit opérationnel le plus rapidement possible au CHD de Dunkerque.

Texte de la réponse

La ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes est très attentive à ce que le centre hospitalier (CH) de Dunkerque finalise au sein de son service de médecine nucléaire, l'installation des équipements TEP Scan et de gamma caméra autorisés fin 2013. Le début des travaux interviendra avant la fin de l'année 2015, dans un délai qui écarte tout nouveau risque de caducité. La ministre est déterminée à faire aboutir l'installation de cet équipement pour permettre d'améliorer la prise en charge des patients.

Données clés

Auteur : [M. Christian Hutin](#)

Circonscription : Nord (13^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71791

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 décembre 2014](#), page 10596

Réponse publiée au JO le : [10 novembre 2015](#), page 8171